



Section aéronautique : Visite du Salon "Le rêve d'Icare" à Royan.

publié le 13/05/2022

Les élèves de la section aéronautique ont pu assister à la 22ème édition du festival aéronautique de Royan qui, tous les deux ans, se tient dans le cadre aussi exceptionnel qu'insolite de la Plage de la Grande Conche, un évènement devenu incontournable de l'avant-saison en Charente Maritime.

Plus de quarante acteurs des loisirs et métiers de l'aviation ont partagé sur 10000m² dont 3000m² couverts leur passion pour l'air et l'espace : démonstrations de vol, ateliers participatifs, simulateurs, drones, filières de formation, innovation et aviation verte avec la nouvelle filière dirigeable, « meeting » aérien.

M. Mounier

Lien photos et vidéos : <https://photos.app.goo.gl/uTVemTGpJCKemDYU9>

